



6年生 大活躍の球技大会

1月25日に3年ぶりとなる球技大会が、本町小学校を会場にして行われました。昨年は直前になって新型コロナウイルスの影響で中止になりたいへん残念でしたが、今年度は無事に開催することができました。

本年度の練習は朝と放課後の時間を使って行いました。寒さの中、6年生は一生懸命ボールを追い、チーム力を高めてきました。陸上競技と違って球技は団体競技です。個々の力も必要ですが、チームとしてのまとまりがとても大事になります。練習もそういったチーム力を高めることを目標に行ってきました。

当日は最高気温が「5℃」という寒さの中、子どもたちは持てる力を十分に発揮することができました。結果、男子のサッカーは優勝、女子のバスケットボールも優勝と、素晴らしい成績でした。子どもたちには前々日に行った壮行会で「大事なものは結果ではない」という話をしました。スポーツだけでなく勉強もそうですが、大事なものは「努力してがんばった」という事実です。ぜひ家庭でも結果でなく子どもたちのがんばりをほめてあげてください。

6年生は小学校生活も残り2か月となったので、時間を大切にして、精一杯楽しい時間を過ごしてもらいたいと思っています。

6年生の保護者の皆様には、朝早くの登校にご協力いただき、感謝申し上げます。



150周年記念広場 その後

都小創立150周年記念行事の一環として、中庭にあった飼育小屋と観察池を解体し、子どもたちが自由に遊んだりリラックスしたりする場所として、150周年記念事業実行委員会の方々に広場を作ってくださいました。この度、その広場に子どもたちが休める「ベンチ」を設置してくださいました。さっそく、1年生を中心にベンチを活用させていただいています。業間休みや昼休みにグラウンドで遊んでいる子どもたちを眺めることができるとても良いスペースとなっています。本当にありがとうございました。

